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 残暑の候、会員の皆様におかれましては益々御清栄の事とお慶び申し上げます。先日の第 1 回定例

会には多数の御参加を頂きありがとうございました。当日もお話させて頂きましたが、立ち上がりのイ

ベントは終了し一般的な会務をルーティンとして執行して行くのが目標となります。今後、秋に向けて

各種講演会などの事業が多くなりますので皆様是非御参加頂きますように御願い申し上げます。直近で

は 9月 18日水曜日に厚生局技官を招いての社保講習会が開催されます。御参加ももちろんですが質問も

お寄せいただけると幸いです。宜しく御協力の程お願いいたします。 
                             仙南歯科医師会 会長 玉野井 修 
 

 

      令和元年第 1回仙南歯科医師会定例会次第 

 
日時：令和元年 8 月 27 日（火）18 時～ 
場所：仙南シンケンファクトリーセミナー室 
司会（議長）：小屋専務 
参加者 41 名 

 
１．開会     専務理事 小屋 博 
２．挨拶     会 長  玉野井 修 
 立ち上げイベントが終了し、これからはルーティンの会務を。御協力を。 
３．報告 
１）各支部報告  
①柴田（小田部（晃）先生）  
 6/26 支部総会、8/2 柴田郡歯科保健連絡協議会の報告。10 月支部定例会予定。 
②白石（千木良先生） 
 4/17 支部設立総会、7/31 定例会、記念誌の完成について報告。 
③角田（目黒先生） 
 5/25 支部設立総会の報告。秋の角田、丸森の保健福祉まつりが、同日開催になったと報告。 
２）会長（玉野井先生）：資料 P27 の通り報告。 
３）副会長（目黒先生）：7 月の参議院選挙についての報告。日歯連盟の報告。 
４）宮歯理事（小田部（晃）先生）：資料 P28 7/29 の理事会報告。 
５）宮歯常務理事 
 （山崎先生）：宮歯の役職も概ね決まったことを報告。 
（小田部（岳）先生）：広報以外に、警察歯科医会の委員、医事紛争苦情処理の委員も担当する

事を報告。 



６）専務理事 
（小屋先生）：資料 P1～3 のとおり報告。その他、8/1 税務署長表敬訪問、11/15 宮城県南登録

医会の周知。大河原斎町長ご岳母、菅野（み）先生御尊父へ香典、11/30 みちのく歯科医学会発

表者（菅野（真））へ旅費（交通費）を拠出する旨、報告。 
７）各種委員会 
 医療管理（小田部（晃）先生）：7/30 委員会、今後の予定について報告。 
 地域保健（飯淵先生）：休日当番変更などについて報告。 
在宅歯科（武者先生）：宮歯地区担当者会の報告。今後の研修会などの予定について。メーリン

グリストの変更について。 
学術（榊原先生）：7/9 委員会の報告。今年度学術講演会（いわぬま矯正 小森先生）を 11/30

にホテル原田で開催する事を報告。みちのく歯科医学会（東北歯科医学会）（11/30～12/1 秋田）、

宮城県学術発表会（2 月）に各地区より演題を出すよう、宮歯学術部会より強い要請がある旨報

告。 
社保（森先生）：9/18社保講習会の周知（別資料）、その他講習会予定について。 
広報（小田部（岳）先生）：宮歯会報へ掲載済、掲載予定行事について報告（4 月総会、6 月歯

と口の健康まつり、8/27 定例会）。各支部の行事も掲載してほしいと要望。 
学校歯科（西村先生）：7/20 宮歯地区担当者会の報告（資料 P35）。他地区である団体よりフッ

素に対する苦情があったと報告。学校歯科の更新研修、ハミガキ大会、学校健診の集計の進捗

状況について報告。 
会計（佐藤（郁）先生）：年会費一回目の引き去り（4 月、2 万円）と支部助成金支払い（6 月）、

6/21 第一回地区助成金（宮歯から）が振り込まれたなど、報告。10月監査予定。 
８）みやぎ県南中核病院口腔外科 
（伊藤（正）先生）：7月より歯科衛生士が 3名に戻ったと報告。 
川口先生より入院患者の口腔ケアの現況について質問あり。伊藤（正）先生より、紹介が少な

いため全入院患者の数％程度にとどまっていると回答あり。 
９）みやぎ訪問歯科・救急ステーション 
（奥田先生欠席のため武者先生より報告）：12/7 講演会について周知（資料 P46） 
10）その他 
医事紛争・苦情処理（真壁先生）：真壁先生が仙南の担当となり、井上先生、黒須先生がサポー

トする体制となった旨報告。損保ジャパンの医事紛争担当者からの情報提供の内容（事例）を

一部紹介。事例のニューズレターは小田部（岳）先生が担当。 
 宮歯病診連携委員会（菅野真）：11/8 東北大学病院歯科部門連携懇談会の周知 

 
４．議事 １） 第１号議案 亘理 瑛先生の準会員入会の承認を求むる件 

全員一致で承認された。 
            

５．協議  

１）歯と口の健康週間大会柴田大会を終えて（飯淵先生 P11～14） 



今後、縮小しながら形を変えていく方向で検討中。会員の先生からも、今後について意見を出し

てほしいと要望有。 
２）村田町歯と口の健康づくり推進条例の要望について（玉野井先生 P21） 

 現職が町長選で落選。今後は新町長へ要望していく。他の市町でも同様に進めたい。 
３）宮城県南歯科病診連携協議会について（井上先生 P17～18） 

8/30 開催予定。仙南歯科医師会となり広域になったので、今後はどのような形にするか検討して

いく。 
４）その他 なし 
  
６．その他 なし 
 
７．閉会      副会長 千木良 尚志 
 総会一回、定例会 2 回のため、一回の内容が濃い。第二回は白石で開催予定。是非ご参加を。 
 
 
 
【編集後記】 
 4 月に合併した仙南歯科医師会も総会、設立記念祝賀会、第１回定例会を終え、これからは各種

委員会の会務が中心となってくる時期に入ります。私としては設立記念祝賀会でのバームクーヘン

がおおむね好評をいただきましたので今年の大仕事は終えた気分でおりますが、社保委員会として

は、9 月１８日（水）１８時より東北厚生局の岡田指導医療技官を迎えての社保講習会があります。

技官の講習会を聞ける機会は少なく、貴重な講習会になるかと思いますので、多くの会員の皆様の

ご参加をお待ちしております。 
                                 柴田支部総務 伊藤利実 
 


